

Innovation et créativité : adoptez une nouvelle façon de composer avec vos défis d'affaires

12 septembre

Jamais les organisations n'ont eu autant besoin de créativité et d'innovation, de personnes capables de penser « en dehors de la boîte ». La concurrence est féroce entre entreprises qui craignent de se faire « ubériser », entre diplômés de plus en plus nombreux, entre les régions, entre êtres humains et robots. Et si la créativité ne se décrète pas, il est urgent de la favoriser pour stimuler des entreprises innovantes.

Cette formation très interactive et ludique vise à vous fournir des outils et des techniques essentiels pour stimuler votre créativité et celle de vos employés ou de vos partenaires. Grâce à une approche et à des mises en situation innovantes, vous ferez le plein de solutions pour aborder différemment vos défis de gestion.

Apprenez :

- À mieux saisir les principes de la créativité appliquée aux situations de gestion ;
- À développer des réflexes créateurs pour recadrer les problèmes avec efficacité ;
- À explorer des façons innovantes de résoudre des situations qui posent des défis ;
- À vivre les défis du leadership innovateur à l'occasion d'un jeu.

Pourquoi participer :

- Pour démystifier la créativité et vous approprier votre potentiel créatif ;
- Pour adopter une nouvelle façon de penser et de traiter vos défis d'affaires ;
- Pour stimuler le potentiel créatif de vos équipes et de vos partenaires ;
- Pour innover au quotidien et dans votre plan d'affaires.

Formatrice :



Ghislaine Clot
Présidente
GHISLAINE CLOT CONSEIL

Depuis près de 25 ans, Ghislaine Clot aide les organisations et leurs leaders à innover et à développer de nouvelles approches créatives pour mieux se dépasser. Consultante, coach et formatrice, Ghislaine Clot a adopté la créativité, qui est selon elle un art de vivre au quotidien, une manière d'être et une capacité d'inventer des solutions nouvelles aux défis qui se présentent à nous.

Son invitée :



Andrée Tremblay
Chef, Développement organisationnel
HÉMA-QUÉBEC

Andrée Tremblay œuvre depuis plus de 25 ans dans les domaines de la gestion et du développement des organisations. Chez Héma-Québec, une organisation qui traverse une importante transformation organisationnelle, elle a su utiliser des approches créatives, innovantes et agiles pour faire face à des changements technologiques majeurs. Son approche, qui intègre à la fois des principes de gestion de l'énergie au travail et la créativité, lui a permis de combiner souplesse et performance pour aborder différemment les défis de gestion et pour permettre à l'organisation d'atteindre ses objectifs d'affaires.